

## Stradivaria joue les quatuors parisiens de Telemann au profit de l'association Morgane

L'association Morgane, du nom d'une jeune femme décédée accidentellement en décembre 2001 et qui se destinait à l'enseignement, est partie prenante de la création d'un centre de formation d'instituteurs au Sénégal. Un projet mené par l'association sénégalaise de l'École moderne qui développe la pédagogie Freinet. Les parents et amis de Morgane ont, à ce jour, collecté 50 000 €.

Au Sénégal, sont déjà construits un bâtiment pédagogique, des sanitaires et un puits, le tout clos de mur. Il reste à bâtir deux salles de réunion, l'espace restauration-hébergement et la case à palabres. Pour boucler le financement, l'association a besoin de réunir encore 25 000 €. Les musiciens de l'ensemble Stradivaria ainsi que l'équipe du Conservatoire national de région, sensibles à la démarche, donnent un concert de soutien mardi 5 octobre.

Ainsi, Daniel Cuiller au violon, Gérard Scharapan à la flûte, Jay Bernfeld à la viole de gambe et Jocelyne Cuiller au clavecin proposent de jouer les quatuors parisiens de Georg Philipp Telemann.



Stradivaria jouera le 5 octobre au profit de Morgane.

Mardi 5 octobre à 20 h 30, auditorium du CNR, 4 rue Gaétan-Rondeau (île Beaulieu). Entrée : 10 €, gratuit pour les moins de 12 ans (reçu fiscal remis aux donateurs qui en font la demande).

Billets en vente à l'Arc, centre musical de La Balinière, tél. 02 51 70 78 00 (accueil ouvert du mardi au vendredi de 10 h à 18 h 45, le samedi de 10 h à 15 h).

**Contact : association Morgane, 5 impasse de la Coudre, 44300 Nantes. Tél. 02 40 50 36 42.**

O.F. 4/10/04

## Stradivaria joue pour l'association Morgane le 5

L'association Morgane, du nom d'une jeune femme décédée accidentellement en décembre 2001 et qui se destinait à l'enseignement, est partie prenante de la création d'un centre de formation d'instituteurs au Sénégal. Un projet mené par l'association sénégalaise de l'École moderne qui développe la pédagogie Freinet. Les parents et amis de Morgane ont, à ce jour, déjà collecté 50 000 €. Au Sénégal sont déjà construits un bâtiment pédagogique, des sanitaires et un puits, le tout clos de mur. Il reste à bâtir deux salles de réunion, l'espace restauration-hébergement et la case à palabres. Pour boucler le financement, l'association a besoin de réunir encore 25 000 €. Les musiciens de l'ensemble Stradivaria ainsi que l'équipe du conservatoire national de région,

sensibles à la démarche, donnent un concert de soutien mardi 5 octobre.

Daniel Cuiller au violon, Gérard Scharapan à la flûte, Jay Bernfeld à la viole de gambe et Jocelyne Cuiller au clavecin joueront les quatuors parisiens de Georg Philipp Telemann.

Concert à 20 h 30, auditorium du CNR, 4, rue Gaétan-Rondeau (île Beaulieu). Entrée : 10 €, gratuit pour les moins de 12 ans (reçu fiscal remis aux donateurs qui en font la demande).

Billets en vente à l'Arc, centre musical de La Balinière, tél. 02 51 70 78 00 (accueil ouvert du mardi au vendredi de 10 h à 18 h 45, le samedi de 10 h à 15 h).

**Contact : association Morgane, 5, impasse de la Coudre, 44 300 Nantes. Tél. 02 40 50 36 42.**